

Pressemitteilung 21/2019

5500 Euro in bar

Erika und Alexander Harrer gewinnen beim Prämiensparen der Sparkassen

Biberach, 19. November 2019

Gewinne über 1,8 Millionen Euro wurden im November bei der Monats- und Herbst-Sonderauslosung vom Prämiensparen der Sparkassen in Baden-Württemberg ausgelost.

Einen der Geldpreise bekommen Erika und Alexander Harrer aus Laupheim. Mit dem unverhofften Geld in der Tasche haben sie sogleich eine Wunschreise gebucht. Noch im November geht es für ein paar Tage nach Dubai.

„PS-Sparen und Gewinnen ist sparen mit Herz, da ein Teil des Lospreises für gemeinnützige Projekte im Landkreis Biberach verwendet wird“, erläutert Andreas Amann, Geschäftsstellenleiter der Kreissparkasse in Schwendi, die Lotterie und gratuliert seinen beiden Kunden zum Gewinn. Aus dem Prämiensparen sponsert die Kreissparkasse Biberach beispielsweise Klassenfahrten und Schullandheimaufenthalte.

Beim „PS-Sparen und Gewinnen“ der Sparkassen in Baden-Württemberg kostet ein Monatslos fünf Euro. Davon werden vier Euro angespart. Der Loseinsatz von einem Euro sichert die Chance auf einen Gewinn bei zwölf Monatsauslosungen und zwei Sonderverlosungen mit Geldpreisen, Autos und Reisen.

142 Wörter mit 1054 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)

Bild: 2019_KSK-PS-Harrer.jpg

Erika und Alexander Erika Harrer gewinnt 5500 Euro. Andreas Amann (rechts) von der Kreissparkasse in Schwendi gratuliert.
Foto: Kreissparkasse Biberach



Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann
Pressereferentin
Kreissparkasse Biberach
Zeppelinring 27-29
88400 Biberach
Telefon 07351 570-2287
ursel.straub-neumann@ksk-bc.de